

Alumnos de la UAA se Dedicarán a Comunicar el Impacto de Sus Carreras en la Sociedad

BOLETÍN DE PRENSA No. 719 ->>

Nuevas sociedades de alumnos para Asesoría Psicopedagógica, Enfermería, y Cultura Física y Deportes.

Las sociedades de alumnos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes son muestra del trabajo en equipo y proactivismo interesado por estrechar lazos de acción entre las carreras para mayor beneficio académico, cultural y social entre la comunidad universitaria y del estado.

Es así que se forjaron tres nuevas sociedades de alumnos, de la Licenciatura en Asesoría Psicopedagógica del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, además de las licenciaturas en Enfermería y en Cultura Física y Deporte del Centro de Ciencias de la Salud.

Durante las tomas de protesta, el Rector de la UAA Mario Andrade Cervantes, externó un voto de confianza en cada una de las sociedades y los invitó a trabajar en equipo y con las autoridades universitarias para fortalecer la democracia y la formación de ciudadanos íntegros. De esta manera, enfatizó que la libertad y la pluralidad son valores indispensables para un verdadero desarrollo profesional y ético que repercuta en el crecimiento económico y social del país.

Orlando Sánchez Quezada, Presidente de la Federación de Estudiantes de la UAA, aseguró que este órgano, como representante del alumnado, está dedicado a promover actividades que incidan en la transmisión del conocimiento y remuneren a la sociedad que aporta a las universidades públicas.

La presidenta electa de la Sociedad de Alumnos de Asesoría Psicopedagógica, Xóchitl Tinajero López, calificó su cuerpo de trabajo como sólo una representación, instó al trabajo en equipo para incrementar la proyección del quehacer profesional de la carrera en Aguascalientes e informó que se enfocarán a laborar con los sectores más vulnerables.

Por su parte, la presidenta de la Sociedad de Alumnos de Cultura Física y Deportes, Diana Elisa Gutiérrez Padilla, expresó que como primera mesa directiva sentarán las bases para la difusión de la carrera y minimizar posibles prejuicios, por ejemplo: una carrera fácil e informal.

Agregó que se gestionarán foros y congresos para la transmisión de mayor conocimiento teórico, aunado al práctico. Debido a esto externó que se busca trabajar con el Departamento de Deportes de la UAA en jornadas como el Campamento Pollitos, vincularse con instituciones de salud y educativas, asimismo ahondar en el manejo de situaciones de riesgo.

En cuanto a la nueva Sociedad de Alumnos de Enfermería, encabezada por Iván Alejandro Castillo Rodríguez, señaló que se preservará el reconocimiento que se ha forjado en la sociedad hidrocálida, lograda por varios años de trabajo y generaciones de profesionistas que han enaltecido el nombre de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

A estas ceremonias también asistieron el Secretario General de la Universidad, Francisco Javier Avelar González; el Decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, Daniel Eudave



Alumnos de la UAA se Dedicarán a Comunicar el Impacto de Sus Carreras en la Sociedad

Muñoz; el Decano del Centro de Ciencias de la Salud, Raúl Franco Díaz de León; al igual que jefes de departamento, profesores y estudiantes.